

À Pont-Croix, le supermarché s'engage pour financer la recherche sur le syndrome de duplication du gène MECP2

Publié le 09 janvier 2023 à 12h07



Pierre Kerivel, entouré de sa sœur Lisa, de son père Vincent et des gérants du Super U de Pont-Croix, devant le compteur de passage de cartes en caisse.

Pierre Kerivel, jeune Poullanais de 4 ans, est atteint du syndrome de duplication du gène MECP2, une maladie génétique rare touchant principalement les garçons. Les progrès en matière de recherche médicale tendent à montrer que la maladie est réversible, donc soignable. Afin de financer, ces recherches sont longues et coûteuses, le papa de Pierre, Vincent Kerivel, coprésident de l'association Les Petits Mec P2, multiplie donc les actions pour trouver des fonds.

Samedi 7 janvier, Vincent Kerivel a signé une convention avec les gérants Super U de Pont-Croix, Philippe Premel et Maxime Prigent. Ceux-ci s'engagent à remettre un chèque à l'association à chaque 25 000e passage en caisse de la carte de fidélité du magasin. Un compteur est visible au-dessus des caisses.

L'association cherche à lister les enfants atteints du syndrome afin d'inciter les laboratoires à travailler sur les essais cliniques et de ce fait faire progresser plus rapidement la recherche. Plus d'informations sur : lespetitsmecp2.org